

Berghof-Ferien 2024

Am 19. August 2024 begannen im Wohn- und Pflegezentrum Berghof Wolhusen, die jährlichen Berghof-Ferien. Dieses Jahr unter dem Motto «Im Bärghof esch Chilbi-Zyt». Passend zu diesem Motto hat das Aktivierungsteam ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, mit vielen verschiedenen Aktivitäten und Ausflügen.

Eröffnet wurden die Berghof-Ferien mit dem Angebot Backstube Berghof. Es wurden fleissig Brezeli und Lebkuchen gebacken. Ein feiner Duft strömte durchs ganze Haus und verleitete den einen oder anderen, im Aktivierungsraum vorbei zu schauen, um die Köstlichkeiten zu probieren.

Am Nachmittag ging die erste von fünf Gruppen auf den Ausflug in die Kambly Trubschachen. Die Fahrt durch das schöne Entlebuch war herrlich und wurde sehr genossen.

Am nächsten Tag wurden die Brezeli und die Lebkuchenherzen verpackt, mit einer schönen Schleife versehen und für den Verkauf an der Berghof-Chilbi bereit gemacht. Probiert wurde natürlich auch da noch fleissig.

Gleichzeitig ging das Glücksrad über die Abteilungen. Die Bewohnerinnen und Bewohner durften fleissig am Rad drehen und mit etwas Glück einen tollen Preis gewinnen. Das bunte Glücksrad gab Anlass über die früheren Erlebnisse an einer Chilbi zu berichten.

Ein Chilbi-Tanz durfte auch nicht fehlen. Am Dienstagnachmittag kamen die Taxi-Dancers zu uns in der Berghof. Zu passender Musik wurde das Tanzbein geschwungen. Mit dem Rollstuhl oder zu Fuss, das Tanzen wurde für alle möglich gemacht. Passend zum Motto unserer Ferienwoche, zauberte das Küchenteam ein wunderbares Dessert. Das «Gebrannte Mandel Mousse mit Magenbrot» war genau die richtige Stärkung für diesen Nachmittag.

Am Mittwochvormittag wurden die Chilbi-Spiele eröffnet. Im Mehrzweckraum wurden die Bewohnerinnen und Bewohner von den Klängen einer Drehorgel empfangen. Dann konnte es los gehen. Vom Büchsen werfen bis Fische fangen, war alles mit dabei. Es wurde eifrig gespielt und am Schluss gab es sogar noch einen Preis.

Auf den Abteilungen ging es an diesem Vormittag bunt und lustig zu. Die Clownin „Miss Bigoudi“ besuchte die Bewohnerinnen und Bewohner und erfreute sie mit ihrer aufgestellten Art. Die Handpuppe, ihr Assistent Louis der Esel, die kleine Ukulele und vieles mehr gab zu reden und sorgte für heitere Momente.

Die Rösslifahrt fand am Mittwoch- und Donnerstagnachmittag statt. Mit Ross und Wagen von Hans Wüest aus Willisau gelenkt, wurden unsere Bewohnerinnen und Bewohner zuverlässig Richtung Menznau, um den Tuetensee und zurück ins WPZ chauffiert.

Am Freitagnachmittag ging die letzte Gruppe auf den Ausflug und besuchte den Fabrikladen der Kambly. Die ganze Woche wurde fleissig von den feinen Guetzlikreationen probiert und auch das eine oder andere für zu Hause eingekauft.

So ging eine wunderbare Woche mit vielen schöne Erlebnissen und tollen Momenten zu Ende.

Während der ganzen Berghof-Ferien wurden wir tatkräftig von der Zivilschutzorganisation Nord-West Kompanie Region Entlebuch unterstützt. Mit viel Engagement und

Einfühlungsvermögen haben sie die Ferienzeit von unseren Bewohnerinnen und Bewohnern bereichert. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön.

Herzlichen Dank auch an die Hatt-Bucher Stiftung, für die grosszügige finanzielle Unterstützung. Ein weiterer Dank geht an alle, die uns diese Ferien ermöglicht und zu etwas Besonderem gemacht haben.

WPZ Berghof Sarah Heini, Leitung Aktivierung



Abbildung 1: Johann Lydia am Chilbi-Tanz



Abbildung 2: Marti Marie backt Bräzeli für die Berghof-Chilbi



Abbildung 3: "Miss Bigoudi" zu Besuch bei Sinniger Margaritha



Abbildung 4: Rösslifahrt bei schönstem Sonnenschein